

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala. Dzat yang hanya kepada-Nya memohon pertolongan. Alhamdulillah atas segala pertolongan dan rahmat-Nya sehingga perancangan ini yang berjudul “ Perancangan Kemasan PR Package Sebagai Media Promosi Produk Skincare Set E-Glow Escode Beauty”, dapat diselesaikan sebagai Tugas Akhir Program Studi S1 Desain Produk, Fakultas Industr Kreatif , Universitas Telkom tahun ajaran 2023/2024.

Penyusunan laporan tugas akhir ini banyak pihak yang memberikan dukungan dan bantuan oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Terbit Setya Pambudi, S.T., M.Ds, Selaku Kepala Program Studi S1 Desain Produk Telkom University, yang telah memberikan kesempatan dan dukungan kepada penulis untuk berkembang di program studi ini
2. Bapak Chris Chalik, S.Ds., M.Sn., selaku pembimbing yang selalu penuh semangat dalam memberikan bimbingan, dukungan dan motivasi selama proses penyusunan Tugas Akhir ini
3. Ibu Sheila Andita Putri., S.Ds., M.Ds., selaku pembimbing yang selalu memberikan bimbingan, dukungan dan masukan selama penyusunan Tugas Akhir ini
4. Bapak Beben Suwarman, Ibu Khaeurinasah, Nafachairrina dan Rafadhiwa, selaku orang tua dan adik dari penulis yang selalu memberikan kepercayaan, semangat, dukungan moral maupun materil, dan menjadi rumah yang hangat yang tidak penulis dapatkan dimanapun
5. Anisa, Carrolina, Dzikra, Gusvionita, Wahdini, Melly dan Jasmine selaku sahabat penulis yang selalu memberikan hiburan, dukungan, dan semangat di setiap langkah perjalanan akademik ini.

Penulis menyadari bahwa laporan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, kritik, saran dan masukan yang membangun sangat penulis nantikan agar laporan ini dapat menjadi lebih baik dan bermanfaat bagi orang lain.

Terima kasih, semoga Allah Subhana Waata'ala senantiasa melimpahkan Rahmat dan Ridho-Nya kepada kita semua.

Bandung, 20 Agustus 2024

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Rieschairriya', with a stylized flourish extending to the right.

Rieschairriya Putri Suwarman